



Die besten Schützen: (von links) Kevin und Jochen Hartmann, Klaus und Sebastian Fox, Michael und Marcel Wahler.

FOTO: SPORTVEREIN

Vier Schuss auf die Jahreszahl

Michael Wahler gewann das Neujahrsschießen in Elfershausen

ELFERSHAUSEN (si) Michael Wahler gewann das Neujahrsschießen in Elfershausen. Traditionell hatte der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen auch heuer zum Auftakt des neuen Jahres das Neujahrsschießen veranstaltet.

Hierbei galt es, mit Luftgewehr oder Luftpistole durch vier Schuss auf eine Scheibe die Jahreszahl zu treffen.

Am besten gelang dies Michael Wahler. Er kam mit 2019 (Treffer 2 + 10 + 1 + 9) der Jahreszahl 2013 am nächsten und wurde somit Gewinner des Ehrenpreises. Ihm folgte Klaus Fox auf Platz zwei, er schoss die Zahl 2003, und Amos Eberth auf Rang drei mit den Treffern 2035.

Parallel dazu fand zum siebten Mal ein Partner-Schießen für alle Vereinsmitglieder und Gäste statt.

Auf eine Glücksscheibe wurden von jedem Partner vier Schuss abgegeben.

Alle drei Siegerpaare erreichten genau 97 Ringe, die Rangliste wurde hier durch die Startnummer entschieden.

Die an diesem Abend spontan zusammengestellten Teilnehmerpaare wurden für ihre guten Leistungen mit Präsentkörben belohnt.